

# Acusando recibo

**Los caídos**, por Antonio Guardiola.

Hermosa novela de costumbres que es un estudio de los bajos fondos de la sociedad, que el autor ha estudiado con cariño y que traslada al libro con brillante estilo y con una fidelidad que le acreditan de excelente novelista, que no tardará en llegar a un lugar preeminente en la literatura.

**Por las mujeres y los niños que trabajan**, por Alfredo L. Palacios.

Es el autor diputado socialista en la República Argentina, y su labor parlamentaria ha sido tan fructuosa, que ha logrado que el Congreso de su país aprobara diferentes leyes en beneficio de los obreros, en particular de las mujeres y niños, aunque no en sentido tan radical como proponía el señor Palacios.

Es esta obra un resumen de la ruda y brillante campaña del autor, que por su desinterés y amor al obrero se ha captado el cariño y admiración de la clase trabajadora y el respeto de sus más encarnizados enemigos políticos.

**Hacia la Universidad futura**, por Ernesto Nelson.

Es el señor Nelson un distinguido catedrático argentino enamorado del creciente progreso de las universidades yanquis, que ha frecuentado hasta en sus colonias veraniegas, y que admirado de los sorprendentes resultados que allí se obtienen, aboga por un sistema de enseñanza más racional, para lograr que salgan de los centros docentes personas de vasta cultura y no fonógrafos apegados a la rutina, como por desgracia ocurre con lamentable frecuencia.

Los anteriores volúmenes forman parte de la rica colección de libros populares a 0.50 el tomo que con tanto éxito publican los señores F. Sempere y Compañía, de Valencia.

**Adoptado.**

**Vasco Núñez de Balboa**, historia del descubrimiento del Océano Pacífico, por Angel Ruiz de Obregón.

Con motivo del cuarto centenario de la fecha gloriosa del descubrimiento del Pacífico, que el año presente se cumple y se celebra, la Casa Editorial Maucci, de Barcelona, acaba de publicar el libro cuyo título precede, escrito por el distinguido publicista, don Angel Ruiz de Obregón.

“Entre las innumerables empresas grandiosas y atrevidas llevadas a cabo por los españoles en sus primeras exploraciones por tierras del continente americano, descuella como la más importante de todas, por su significación científica, y como una de las más atrevidas por su audaz y rápida ejecución, la que se narra en este libro para honrar y enaltecer la memoria del héroe que la realizó y divulgar su épica hazaña entre los que la desconozcan, a fin de que en la señalada fecha en que el éxito coronó su titánica aventura, su nombre esté en boca de todos los españoles y de todos los americanos, y por todos ellos sea aclamado con el entusiasmo y el respeto, con el cariño y la gratitud a que para siempre se hizo acreedor en aquel día en que completó la obra de Colón en forma tan cabal y tan brillante, como inesperada para el mundo entero.

“Este hermoso libro en que se relatan las aventuras del famoso descubridor extremeño, su odisea a través del Istmo de Panamá, sus peripecias mil y su trágico fin, víctima de las envidias y concupiscencias de sus enemigos, forma un volumen de clara lectura con el retrato del biografiado en la cubierta y se vende en todas las librerías de hispanoamérica, al económico precio de un colón, a fin de que esta edición se difunda copiosamente por todos los países de habla española, y como homenaje al insigne descubridor.”